



4月の園だより



このたび、園長に就任いたしました守田大樹です。新たなスタートを切り、保護者の皆様、子どもたちと共に楽しい園生活を築いていきたいと思っております。また、前園長の意思を引き継ぎ、矢板市の児童福祉の発展と矢板保育園の子どもたちのために尽力してまいりますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

子どもたちは進級し、新しいお友達や新しい担任の先生、新しい出会いと新たな学びの場となるでしょう。私たちは、子どもたち一人ひとりを大切に、安心して成長できる環境づくりに努めてまいります。

環境の変化から体調を崩してしまうこともあるかと思っておりますので、ご自宅での食事や睡眠を十分にとり、体調管理をお願いいたします。

最後に、保護者の皆さまには、お子さまとのコミュニケーションを大切に、園との連携を図っていただければと思います。何かご不明な点やご要望がございましたら、いつでもお気軽にお声掛けください。私たちも保育園で起きた面白いエピソードや、お子様が初めてできたことなど、成長に関することを保護者の皆様に積極的に発信できればと思っております。

今年度はどれだけ素敵な年になるのか、心から楽しみにしております。

いつになっても初めては緊張します。

園長 守田 大樹



☆4月6日(土)は、入園式のため、在園児は休園とさせていただきます。
ご協力お願い致します。

☆体調不良や都合によりお休みをする場合は、必ず9:00までにご連絡ください。
また、電話連絡の際は『クラス名』『フルネーム』をお伝えください。

☆玄関から外に出ることもありますので、サンダルでの登園は控えて下さいますようお願いいたします。

☆5月18日(土)に保護者会総会を予定しています。
お忙しいかと思いますが、ご参加くださいますようお願い致します。

